

## ABSTRAK

pengaruh Current Ratio, Return On Asset, Debt To Equity Rasio Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Telekomunikasi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut: Untuk menganalisis pengaruh Current Ratio (CR) terhadap return saham, untuk menganalisis pengaruh Return on Assets (ROA) terhadap return saham, untuk menganalisis pengaruh Debt to Equity Ratio (DER) terhadap return saham. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan Telekomunikasi periode 2018-2022 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang berjumlah 18 perusahaan. Teknik pengumpulan data yang digunakan pada penelitian ini adalah dokumentasi. Metode dokumentasi adalah mencari data mengenai hal-hal atau variabel yang berupa catatan surat kabar, majalah, notulen, rapat, legenda dan sebagainya. Metode dokumentasi ini dilakukan dengan pencarian data melalui [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) dan [www.finance.yahoo.com](http://www.finance.yahoo.com). Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis kuantitatif. Analisis kuantitatif adalah bentuk analisis yang menggunakan angka-angka dan dengan statistik perhitungan untuk menganalisis suatu hipotesis dan memerlukan beberapa alat analisis. Pengaruh current ratio terhadap return saham. Hasil penelitian ini tidak mendukung hipotesis pertama yang dimana Current Ratio berpengaruh terhadap return saham, sedangkan dari hasil penelitian secara parsial menyatakan bahwa Current Ratio tidak berpengaruh terhadap Return saham Pengaruh Return on Asset terhadap return saham Hasil penelitian ini tidak mendukung hipotesis kedua yang menyatakan bahwa Return on Asset berpengaruh terhadap return saham. Sedangkan pada hasil penelitian secara parsial Return on Asset tidak berpengaruh signifikan terhadap return saham. Pengaruh Debt to Equity Ratio terhadap Return Saham Hasil penelitian ini tidak mendukung hipotesis ketiga yang menyatakan bahwa Return on Asset berpengaruh terhadap return saham. Sedangkan pada hasil penelitian secara parsial Debt To Equity Ratio tidak berpengaruh signifikan terhadap return saham Secara parsial variabel current ratio (X1) tidak berpengaruh signifikan terhadap return saham (Y) pada perusahaan telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022. Secara parsial variabel return on asset (X2) tidak

berpengaruh signifikan terhadap return saham (Y) pada perusahaan telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022. Secara persial variabel debt to equity ratio (X3) tidak berpengaruh signifikan terhadap return saham (Y) pada perusahaan telekomunikasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2018-2022. secara simultan (uji F) secara bersama-sama variabel Current Ratio (X1) Return On Asset (X2) dan Debt to Equity Ratio (X3) tidak berpengaruh terhadap Return Saham (Y) pada perusahaan.

**Kata kunci:** Current Ratio, Return On Asset, Debt To Equity Ratio, Return Saham